

التاريخ: 12.06.24  
المرجع: MG/23/12.06.24

**Kind Attn. Disclosures and Compliance Section  
Market Operations Surveillance Department  
Abu Dhabi Securities Exchange  
P.O. Box 54500  
Abu Dhabi, UAE**

السادة /قسم الإفصاح والامتثال المحترمين  
إدارة العمليات والرقابة  
سوق أبوظبي للأوراق المالية  
ص.ب. 54500  
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Notification from Multiply Group  
PJSC**

**الموضوع : تنويه من شركة مجموعة ملتيبلاي ش.م.ع**

Dear Sir/Madam,

تحية طيبة وبعد،

We write to inform you that Omorfia Group, the beauty anchor majority owned by Multiply Group, has successfully acquired 100% ownership of The Grooming Company Holding (TGCH), a premier provider of salon and beauty services in the UAE, from CedarBridge Capital Partners, the region's leading private equity investor in consumer and beauty sectors.

نود إفادتكم علماً بأن مجموعة أومورفيا، المتخصصة في مجال العناية الشخصية والجمال والتابعة لمجموعة ملتيبلاي، استحوذت على 100% من شركة "ذا جرومينج كومباني هولدينج"، إحدى الشركات الرائدة في تقديم خدمات صالونات التجميل والعناية الشخصية في دولة الإمارات العربية المتحدة، من شركة سيدار بريدج بارتنرز، وهي شركة استثمار تهتم بقطاع الجمال وبيع التجزئة.

TGCH represents a conglomerate spanning 47 owned and operated salons and 15 franchises totaling 62 locations across 5 countries, catering to both male and female clientele. The main brand portfolio consists of N.BAR, a network of 21 nail bars tailored for women; 1847, a distinguished grooming lounge concept catering to men across 16 locations; and Sisters Beauty Lounge, a luxury chain of multi-functional beauty lounges boasting 8 locations. Additionally, Wellbe Trading, a subsidiary of TGCH, serves as the exclusive distributor of high-end beauty products to TGCH and other salons across the GCC.

تضم شركة "ذا جرومينج كومباني هولدينج" مجموعة من الصالونات التي تمتلكها أو تقوم بتشغيلها والبالغ عددها 47 صالوناً إضافة إلى 15 امتيازاً تجارياً تشمل ما مجموعه 62 فرعاً للرجال والسيدات، وتنتشر في 5 دول. وتشمل محفظة المجموعة الرئيسية على سلسلة "إن بار" العصرية للسيدات، التي تقدم عبر مواقعها الـ 21 أرقى خدمات العناية بالأظافر وعلاجاتها، وصالونات "1847" المرموقة للرجال والمميزة بمفهومها وخدماتها الراقية، والمنتشرة في 16 موقفاً مختلفاً، وسلسلة صالونات التجميل الفاخرة المتعددة الخدمات "سيسترز بيوتي لاونج" للسيدات، المنتشرة في 8 مواقع. بينما تُعد شركة "ويلبي ترادينج"، التابعة أيضاً لشركة "ذا جرومينج كومباني هولدينج"، الموزع الحصري لمنتجات التجميل الراقية للأخيرة وللعديد من صالونات التجميل في منطقة دول مجلس التعاون الخليجي.

Thank you and Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

DocuSigned by:

Samia Bouazza

55A45FF8F453418...

**سامية بوعزة – الرئيس التنفيذي والمديرة العامة للمجموعة  
Samia Bouazza – Group CEO and Managing Director**

**Copy to:**

Securities and Commodities Authority (SCA)  
Abu Dhabi, UAE

**نسخة إلى:**

هيئة الأوراق المالية والسلع  
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة